

Gremium	Datum	Status	Öffentlichkeitsstatus
Gemeinderat	21.10.2021	Beschlussfassung	öffentlich

Bürgermeister Bearbeiter: Hettich, Lena Aktenzeichen: 71	Datum: 11.10.2021 Kostenstelle: Sachkonto:
---	---

**Betreff: *Vorstellung Wirtschaftsförderungsgesellschaft
Schwarzwald-Baar-Heuberg mbh***

Anlagen: -

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat berät darüber der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbh als Gesellschafter beizutreten.

Begründung:

Die **Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbh** bietet Service für Unternehmen, Fachkräfte und Kommunen für die gesamte Region Schwarzwald-Baar-Heuberg, das heißt für 76 Kommunen in den Landkreisen Rottweil, Tuttlingen und Schwarzwald-Baar-Kreis. Ziel ist es, die Region Schwarzwald-Baar-Heuberg zu stärken und ihre Qualitäten zum Leben, Arbeiten und Wirtschaften noch bekannter zu machen.

- Gründung: 2001
- Geschäftsführerin seit dem 01.03.2020: Henriette Stanley

In diesen Themenfeldern unterstützen wir **Unternehmen, Fachkräfte und Kommunen**:

- Beratung von Betrieben, um den **Fachkräftebedarf** zu decken. Beratung von **Fachkräften** (auch aus dem Ausland) in unseren Arbeitsmarkt zu finden.
- **immo.sbh** - mit diesem Entwicklungsflächenportal bringen wir Angebot und Nachfrage nach Gewerbeimmobilien und -gebieten in unserer Region zusammen.
- Entwicklung eines **40 ha großen Industriegebietes an der A81**, gemeinsam mit dem Regionalverband Schwarzwald-Baar-Heuberg und der Stadt Sulz am Neckar.
- **Netzwerk- und Infoveranstaltungen** für Unternehmen und Institutionen
- **Standortmarketing**: Der Launch des Markenbildungsprozess für die Region wurde am 09.10.2021 mit #DREIKLANGSBH gestartet und wird kontinuierlich fortgeführt.

weitere Informationen:

- wifoeg-sbh.de
- www.dreiklangsbh.de
- welcome-sbh.de
- immo-sbh.de
- vom-bauern-sbh.de

Frau Stanley wird sich in der Gemeinderatssitzung vorstellen.

Als Gesellschafter müsste die Stadt Blumberg einen Anteil zwischen € 4.100 und € 4.600 tragen